

Cuba: Ramiro Valdés insta a impulsar inversiones en Las Tunas



La Habana, 9 mar (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, instó en la provincia de Las Tunas a acelerar las inversiones que se ejecutan en sectores de la economía en ese territorio del oriente del país.

El Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, intercambió con directivos de la Fábrica de Estructuras Metálicas, e insistió en recuperar lo más rápido posible las líneas de producción, mediante la renovación de equipos o un cambio de tecnología.

Visitó igualmente el lugar donde se levantará el nuevo laminador que triplicará la producción del que durante 30 años funcionó en el propio sitio para la fabricación de barras corrugadas (cabillas).

El también Héroe de la República de Cuba recorrió, además, la circunvalación sur de la ciudad de Las Tunas, una de las principales obras de esa provincia en los últimos años.

Valdés Menéndez dialogó con trabajadores y directivos encargados de construir las obras inducidas de los parques eólicos que se levantarán en La Herradura, en el municipio de Jesús Menéndez, así como en las minas de oro de Jobabo, y en el parque temático Las Palmeras y la Casa insólita, en la ciudad cabecera. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba